

台湾姉妹校訪問

期間 令和6年(2024)年3月28日(木)～4月4日(木)

姉妹校名 『葳格國際學校』 参加生徒 18名

今回の台湾姉妹校訪問では台北、台中を訪れました。台北、台中で様々な体験をし、台湾の文化に触れることができましたが、中でも台中でホームステイをした日々が思い出深いです。台中にある葳格國際學校に到着したときの熱烈な歓迎は今でも忘れることのない思い出です。

休日は、YIS生それぞれがホストファミリーと過ごし、中国語や英語を用いてコミュニケーションを楽しみました。私たちは言語が完璧でなくても、伝えようとする気持ちさえあればコミュニケーションがとれることを学びました。平日は学校に行き、現地の生徒と同じように授業に参加したり、給食体験をしたりしました。葳格國際學校の生徒たちとともに作ったパイナップルケーキは、台中を離れる日にお土産としてもたせてくれ、その心遣いに感動しました。

姉妹校訪問に参加して、台湾の方々からの温かい歓迎が当たり前ではないことを理解すること、さらに台日の歴史を学ぶことが必要であると感じました。この姉妹校訪問に携わってくださったすべての皆様に感謝申し上げます。私たちはこの訪問に参加させていただけたことへの感謝を忘れず、これからも中国語学習に励みます。

10月には葳格國際學校の生徒のみなさんがYISを訪問します。感謝を恩返しし、最大限の歓迎をしたいです。これからも横浜国際高校と葳格國際學校の交流が続くことを心より願っています。

(CR34 中村一咲)

